

# *Le président cubain participe à un panel sur les entreprises coopératives*

---



**La rencontre réunit quelque 500 professionnels des sciences économiques d'une quarantaine de pays. 40 pays. Photo : Marcelino Vázquez**

La Havane, 15 novembre (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, participe ce mercredi à l'une des commissions de travail de la 14ème Rencontre Internationale d'Économistes sur la Mondialisation et les Problèmes de Développement, qui se tient à La Havane.

Il s'agit de la Commission 8, consacrée aux entreprises coopératives et à leur responsabilité sociale face aux défis de la crise économique actuelle : expériences internationales.

Depuis hier, l'événement organisé au Palacio de las Convenciones réunit quelque 500 professionnels de ces sciences provenant d'une quarantaine de pays, parmi lesquels de prestigieux universitaires, chercheurs et fonctionnaires à la recherche de réponses aux défis du monde contemporain.

Parmi les principaux thèmes abordés figurent les défis de l'économie internationale en temps de crise, le multilatéralisme et ses différentes visions, la mondialisation économique, le commerce international, les tendances des relations monétaires et financières et les flux internationaux.

Le dirigeant cubain était accompagné, entre autres, de Joel Queipo Ruiz, membre du secrétariat du CC-PCC et chef du département économique et productif, et d'Óscar Luis Hung Pentón, président de l'Association nationale des économistes et des comptables de Cuba (ANEC) (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339441-le-president-cubain-participe-a-un-panel-sur-les-entreprises-cooperatives>



**Radio Habana Cuba**